
Acta de reunión de la Comisión Académica del Título de Grado en 

Administración y Dirección de Empresas. 

 

Siendo las 10:00 horas del 8 de enero de 2021 se inicia la reunión de la Comisión Académica 

del Título de Administración y Dirección de Empresas a través de la plataforma Teams con el 

siguiente: 

Orden del día: 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior. 

2. Informe sobre propuesta de reparto de POD 2021/22 de la titulación. 

3. Aprobación, si procede, de la propuesta de reparto de POD 2021/22 de la titulación. 

4. Ruegos y preguntas. 

 

Asistentes: 

Miembros de la Comisión: 

 Miguel Jorge Reig Pérez (Secretario) 

 Emilio Jesus Golf Laville (Director Académico del Título) 

 Juan José Rico Esteve (Jefe de Sección de Centro) 

 Francisco Javier Hernández Genis (Técnico de Gestión Académica) 

 Jordi Capó I Vicedo (DECS) 

 Alejandro Igual Solaz (Alumno) 

 Pau Miró Martínez (DEIO) 

 Josep Capó Vicedo (DOE) 

Invitados (RUDs): 

 Keith Douglas Charles Stuart (DLA) 

 Milagros Bravo Sellés (DECS) 

 Ana Paloma Botella Trelis (DLA) 

 Elena Pérez Bernabeu (DEIO) 

 Andrés Camacho García (DCOM) 

 Vicente Colomer Romero (DIMM) 

 Vanesa Gladys Lo Iacono Ferreira (DPI) 

Excusan su asistencia: 

 Julio Miró Borrás (DCOM) 

 Francisco Manuel Díaz-Madroñero Boluda (invitado DOE) 
 

 

 

 

 



1. Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior. 

Se aprueba, por asentimiento, el acta de la sesión de 3 de diciembre de 2020. 

 

2. Informe sobre propuesta de reparto de POD 2021/22 de la titulación. 

El Sr. Miguel Reig inicia su informe indicando los pormenores del calendario remitido por el 

VOAP para la aprobación del reparto del POD 2021/22 para el encargo docente a los 

departamentos de la EPSA que implica su aprobación antes del 29 de enero de 2021. 

Asimismo, manifiesta su agradecimiento a Dña. Begoña Cantó Colomina, anterior Jefe de 

Estudios, por la ayuda recibida para confeccionar esta propuesta con los plazos ajustados que 

ha supuesto el cambio de Dirección de la EPSA. A continuación, realiza la exposición de la 

propuesta de reparto y sus detalles, que se adjunta a la presente acta, con las correcciones de 

pequeños errores detectadas durante la sesión. Dicha propuesta incluye la asignatura optativa 

Nuevas Tecnologías Aplicadas al Turismo que se oferta solo al nuevo doble título 203; así como 

destaca que se consigue la separación de la asignatura Sistemas de Información para la 

Gestión con respecto a la homóloga del GII para adecuar sus contenidos para cada titulación. 

Asimismo, destaca que el reparto de POD de la titulación supone un excedente de créditos 

que, a la vista del número de alumnos matriculados, no se requiere para desdobles adicionales 

de grupos y que puede ayudar en otras titulaciones de grado con problemas de número de 

alumnos más serio. 

El Sr. Pau Miró indica que es recomendable el desdoble de grupos de teoría en 2º curso y 

recuerda que la pérdida de asignación de créditos ha sido constante en esta titulación y que 

ello ha redundado en un empeoramiento de las condiciones de impartición de docencia en la 

misma. A este respecto, el Sr. Miguel Reig señala su compromiso de negociar con el futuro 

VOAP la reducción del TMG asignado a esta titulación y otras en condiciones similares para 

intentar conseguir mejorar el desdoble de grupos de teoría que ayudaría a esta mejora y que el 

excedente se aproveche íntegramente en la titulación. 

El Sr. Jordi Capó indica la necesidad de desdoblar en 3 los grupos de prácticas en la asignatura 

Dirección Financiera para atender mejor las tareas desarrolladas en la asignatura. Tras el 

debate entre los asistentes se acuerda que se incluya dicha mejora por haber disponibilidad de 

créditos. 

El Sr. Alejandro Igual solicita la aclaración del concepto de TMG comentado en la reunión. 

 

3. Aprobación, si procede, de la propuesta de reparto de POD 2021/22 de la titulación. 

El Sr. Miguel Reig señala que este punto está incluido en caso de que, tras el informe del punto 

anterior, la CAT estuviese de acuerdo en pasar a aprobar dicha propuesta sin necesidad de 

reuniones posteriores. 

Tras el debate de los asistentes sobre la idoneidad de postponer o no la aprobación de la 

propuesta tras la celebración de las restantes reuniones de CAT, el Sr. Miguel Reig propone 

que se pueda votar la aprobación de la propuesta presentada con la mejora introducida en el 

punto anterior. 



Se aprueba la propuesta modificada con dicha mejora por unanimidad. 

 

4. Ruegos y preguntas. 

El Sr. Josep Capó señala el problema de la distribución de horarios en la titulación, muestra su 

interés en ayudar en la mejora de los horarios de la titulación para optimizarlos y evitar la 

dispersión horaria en cada curso académico. 

El Sr. Josep Capó y la Sra. Milagros Bravo muestran su preocupación sobre el estado de la 

pandemia y sobre la realización de los exámenes, interesándose por las posibles decisiones 

que se va a adoptar por la Dirección a este respecto. El Sr. Miguel Reig informa que a mediodía 

se emitirá la decisión adoptada para los próximos días. 

La Sra. Elena Pérez comenta la posibilidad de retrasar los exámenes venideros que tengan 

complicaciones para realizarse de forma online para poder atender la presencialidad en los 

exámenes. 

EL Sr. Alejandro Igual señala los inconvenientes que supone el retraso de exámenes derivados 

de problemas de alumnos con dispensa Covid por la acumulación de pruebas en determinadas 

fechas. 

El Sr. Emilio Golf se interesa por las adendas de las guías docentes de asignaturas de 2º 

semestre, señalándose que está previsto que sean abordadas en las próximas reuniones de 

CAT. 

No habiendo más intervenciones ni temas que tratar se levanta la sesión siendo las 11:05 

horas. 

 

 
Fdo. Miguel J. Reig Pérez 
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